Excavaciones de Clunia, 29 de julio de 1968 Ilmo.Sr.D. Javier Cortes Alcalde de SALDAÑA

Muy Sr.mio y distinguido amigo:

Ha estado en las excavaciones de Clunia, nuestro comín amigo D. Eugenio Fontaneda, que me ha hablado de los importantes hallazgos arqueologicos realizados en una finca de Vd. y de los que ya había t3nido notiias, como bien sabe Vd. por el Secretario de Apuntamiento de Pedrosa y por el propio Sr. Fontaneda.

Hemos quedado con Fontaneda en que iré a visitartes el próximo lunes dia 5 para hablar de la forma de poder proceder a una campaña metódica y científica de excavaciones, campaña que me interesa desde dos puntos de vista, en primer lugar como estudioso del mundo remano y-precisaments- de mosaicos, y un segundo lugar como Delegado de Excavaciones de esta zona, y responsable de los trabajos que en la misma se efectuan. Por ello y para ahorrar tiempo, ya he pedido a la Dirección General de Bellas Artes los correspondientes permisos de excavaciones señalando que yo mismo voy a tutelar los trabajos, que se harán en colaboración con Vdes, lo cual espero le parecerá a Vd. bien.

En fin, tengo vivos deseos de conocerle. Fontaneda me ha hablado de forma excelente de Vd. y estoy seguro de encontrar un buen amigo, como sabe tiene Vd. ya en mi desde ahora.

alph

En espeta de conocerle personalmente pronto, le salude muy atentamente su affmo y buen amigo

P. de Palol.